
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市
民
の
暮
ら
し
守
る 

６
月
議
会
へ 

 

 
「
お
米
の
値
段
を
と
に
か
く
下

げ
て
！
」 

物
価
高
騰
に
対
し
て
の
国
民
の

怒
り
と
不
安
が
止
ま
り
ま
せ
ん
。 

日
本
共
産
党
は
、
消
費
税
減
税
を

は
じ
め
と
し
た
国
民
の
暮
ら
し
最

優
先
へ
の
政
治
へ
と
改
革
を
す
す

め
る
た
め
の
「
物
価
高
騰
か
ら
暮

ら
し
を
守
る
緊
急
提
案
」
を
発
表

し
ま
し
た(

４
月
16
日)

。 

６
月
議
会
で
は
、
日
本
共
産
党

の
「
緊
急
提
案
」
を
示
し
な
が
ら
、

八
尾
市
で
こ
そ
で
き
る
暮
ら
し
守

る
た
め
の
国
保
・
介
護
・
後
期
高

齢
の
保
険
料
引
き
下
げ
や
下
水
料

減
免
の
復
活
・
水
道
料
金
の
無
償

化
、
修
学
旅
行
の
無
償
化
、
高
校

生
や
大
学
生
の
交
通
費
補
助
実
施

な
ど
、
市
民
の
生
活
と
深
く
つ
な

が
る
政
策
の
前
進
と
拡
充
を
求
め

る
質
問
を
し
ま
す
。 

 

戦
後
80
年
で
す 

 

戦
後
80
年
、
失
わ
れ
続
け
る

戦
争
遺
跡
の
保
存
や
、
自
衛
隊
八

尾
駐
屯
地
が
土
地
の
買
収
を
お

こ
な
い
基
地
の
拡
張
の
動
き
に

つ
い
て
も
質
問
予
定
で
す
。 

都
市
農
業
の
危
機
的
状
況
の

打
開
と
学
校
給
食
の
充
実
な
ど

も
取
り
上
げ
て
い
き
ま
す
。
不
安

の
広
が
る
万
博
遠
足
に
つ
い
て

も
取
り
上
げ
ま
す
。 

 

12
の
議
案
が 

各
常
任
委
員
会
に
付
託 

 

12
の
議
案
が
提
案
さ
れ
、
各
常

任
委
員
会
に
付
託
さ
れ
ま
す
。 

今
年
は
お
ち
市
議
が
総
務
委

員
会
へ
、
田
中
ゆ
う
こ
市
議
は
文

教
委
員
会
と
な
り
ま
し
た
。 

日本共産党 

八尾市会議員団 

ニュース 
八尾市本町 1－1－1 

八尾市役所内 

Tel 991-3881(2796-2797)  
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６月議会が開催されま
す。ぜひ傍聴にお越しく
ださい。 
議会開催は、６月 12 日
（木）からです。 
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HP 

学
校
給
食
費
無
償
化 

恒
久
化
を
求
め
ま
す 

 

補
正
予
算
で
は
、
学
校
給
食
の

お
米
代
高
騰
に
対
し
て
給
食
の

質
を
下
げ
な
い
た
め
の
追
加
予

算
１
億
１
千
万
円
が
提
案
さ
れ

ま
し
た
。
保
護
者
へ
負
担
が
転
嫁

さ
れ
か
ね
な
い
事
案
で
す
が
、
八

尾
市
で
は
学
校
給
食
の
無
償
化

が
今
年
度
も
継
続
を
し
て
い
る

の
で
、
市
が
負
担
し
ま
す
。 

給
食
の
質
を
守
り
、
保
護
者
へ

の
負
担
を
求
め
な
い
無
償
化
を

議 会 日 程 

 

6 月 12 日(木)  

本会議(個人質問/おち議

員 10:30～) 

6 月 13 日(金） 

本会議（個人質問/田中議

員 10:00～） 

6 月 19 日(木） 

建設産業常任委員会（垣

内掩体壕請願審議） 

6 月 23 日(月） 

文教常任委員会 

6 月 24 日(火) 

健康福祉環境常任委員会

（国保料請願審議） 

6 月 25 日(水） 

総務常任委員会 

7 月 4日(金)  

最終本会議 

 

※本会議は 10 階議場で、委員会

は 8 階第 1 委員会室ですべて 10

時から開会されます。 

 

 

 

物
価
高
か
ら
暮
ら
し
守
る
市
政
へ 

くらし守る緊急提案や戦争遺跡の保存と 

自衛隊八尾駐屯地の拡張の動きや 

万博遠足、都市農業について質問します 

 
 

 

恒
久
化
す
る
よ
う
引
き
続
き
求
め
て
い

き
ま
す
。 

 

市
民
か
ら
の
請
願 

採
択
め
ざ
し
ま
す 

 

市
民
か
ら
は
、
垣
内
の
掩
体
壕
を
戦
争

遺
跡
と
し
て
保
存
を
求
め
る
請
願
や
国

民
健
康
保
険
料
の
引
き
下
げ
を
求
め
る

請
願
が
提
出
さ
れ
、
委
員
会
で
審
査
さ
れ

ま
す
。
党
議
員
団
は
紹
介
議
員
と
な
り
議

会
で
の
採
択
を
め
ざ
し
ま
す
。 

 国
政
も
地
方
政
治
で
も
暮
ら
し
守
れ
、

戦
争
の
準
備
で
は
な
く
平
和
外
交
を
と

全
力
を
尽
く
し
ま
す
。
ぜ
ひ
傍
聴
に
お
越

し
く
だ
さ
い
。
市
議
会
HP
で
後
日
動
画
配

信
も
あ
り
ま
す
。 

 

個
人
質
問
の
詳
細
は
裏
面
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。 

   

４
月
25
日
、
清
水
た
だ
し
元
衆

議
院
議
員
、
宮
本
た
け
し
前
衆
議

院
議
員
と
と
も
に
日
本
共
産
党
八

尾
、
東
大
阪
、
柏
原
市
議
会
議
員

団
が
近
鉄
本
社
へ
行
き
、
安
全
対

策
強
化
と
乗
客
の
利
便
性
向
上
に

つ
い
て
市
民
の
要
望
を
届
け
、
本

社
の
担
当
者
と
直
接
交
渉
を
行
い

ま
し
た
。 

 

八
尾
市
議
団
は
こ
の
日
に
向

け
て
、
身
体
障
が
い
者
団
体
連
合

会
の
関
係
者
か
ら
ご
要
望
を
聞

き
取
り
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。 久

宝
寺
口
駅
、
恩
智
駅
が
昨
年

か
ら
無
人
駅
と
な
り
、
事
故
に
繋

が
り
か
ね
な
い
危
険
な
実
態
も

明
ら
か
に
な
っ
て
き
ま
し
た
。 

ま
た
、
命
を
ま
も
る
ホ
ー
ム
柵

の
設
置
、
点
字
ブ
ロ
ッ
ク
の
内
方

線
の
設
置
、
女
性
専
用
車
両
の
設

置
等
々
。
誰
も
が
安
心
し
て
利
用

で
き
る
公
共
交
通
機
関
と
し
て

住
民
の
要
望
を
真
摯
に
受
け
止

め
、
具
体
的
に
検
討
し
、
早
急
に

実
施
さ
れ
る
よ
う
強
く
求
め
ま

し
た
。 

 

 

近鉄本社を訪問 

要望書を届け懇談しました 

要望書を提出する（左から 3 人目）田中・清水・

（一人おいて）おちの各氏＝４月 25日、近鉄

本社 

６
月
市
議
会 

 

mailto:yao.com@siren.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

請願名 請願項目 請願者 

市民のくらし、いのちを守るため 
国民健康保険料、介護保険料の 
引き下げを求める請願書 

1．基金を活用し、国民健康保険料、介護保険料を引き下げること  
2．国民健康保険料では子どもの均等割賦課をなくすこと 
3．保健事業を充実させること 
4．一部負担金減免制度を拡充すること 

八尾市国保を 
よくする会 

（6/24．健康福祉環境常
任委員会） 

 
 
掩体壕など八尾市域に残る 
戦争遺跡の保存に関する請願書 

1．八尾市垣内にある「旧陸軍大正飛行場格納庫（掩体壕）」を貴重な歴史的・文化
的遺産として、また次世代に引き継ぐ平和学習の教材として保存してください 

2．掩体壕の説明板を設置してください 
3．陸上自衛隊八尾駐屯地内の「旧陸軍大正飛行場第 246 戦隊戦闘指揮所」の保存
を国に求めてください 

八尾の戦争遺跡を 
保存する会 

（６/19．建設産業常任委
員会） 

 

日本共産党議員団の個人質問 

 

 
 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

主食のおコメが店頭から消えました。出てきたと思ったら今度は以前の２倍の５キロ４千円超え。「お米高くて食べられへん」「こ

どもに、ごはんのおかわりなしやでって言うてる」などの声。米不足の原因は、自民党の誤った農政にあることは明瞭です。 

市長に求めます。 

① お米の調達には、市内の多くの農家さん、そして農協さんの力を借り 

ることなど、あらゆる手立てを取ること 

② お米がすべての市民の元に届くため、お米券を全世帯に配ること 

③ 学校給食に地元で採れたエコ農産物を取り入れること 

さらに、 

④ 国に消費税減税とインボイス制度の廃止を求めるべき 

⑤ 上下水道料金の基本料金の免除 

⑥ 修学旅行費の無償化、クラブ活動費を就学援助の対象にすること 

⑦ 「はばたく若者奨学金」をせめて、生活保護利用者や低所得の家庭に 

ついては対象とすべき 

⑧ 国保料、介護保険料の引き下げをすぐにやるべき 

⑨ トランプ関税については、市としての各事業所や企業への実態調査を 

⑩ 中学生の登下校における熱中症対策 

以上を求める質問をします。 

 

 

おち 妙子 
 

党議員団幹事長 総務常任委員 

国民健康保険運営協議会委員 

議会運営委員 

 

6 月 12 日(木) 10 時 30 分～ 

 
 

 

 

田中ゆうこ 
 党議員団長 文教常任委員 

都市計画審議会委員 

議会だより編集委員会委員 

 

 

6 月 13 日(金)  10 時～ 
 

6 月議会へ市民が提出した請願 

 

 

平和行政について 

 

今年は戦後 80 年です。戦争遺跡について、八尾市の政策に位

置付け推進すること、戦争に関わる資料や証言を展示する平

和資料館構想を提案します。 

 

 

陸上自衛隊八尾駐屯地と八尾空港について 

 

八尾空港と陸上自衛隊八尾駐屯地は、戦時中に農地を奪

われ巨大な陸軍飛行場になり、戦後農地返還運動により

現在の形になりました。自衛隊駐屯地内にも農地が残っ

ています。4 月 4 日付、自衛隊から八尾市へ土地売却の依

頼があり、八尾市は農地の地権者がみんな手放したら協

議すると回答しました。基地拡張につながる土地売却に

中止を求めます。八尾空港 B 滑走路等（改良）基本設計

とはどういうことなのか、工事期間と総額、内容につい

て説明を求めます。R6 年 11 月 11 日、八尾市役所内で

行われた八尾市東部への弾道ミサイル落下事案への図

上訓練について報告を求めます。 

万博について 

大阪の祭 真夏の陣として 7 月 27 日に EXPO アリーナ

（屋外会場）にて交流盆踊りと次世代パフォーマンスに

八尾市として税金を投じて高齢者から子どもまで参加

します。命の危険があり中止を求めます。 万博遠足の

現状について厳しく追及します。さらに熱中症など子ど

もたちの命の危険が増す遠足の中止を求めます。 
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